

ABSTRAK

Tiara Astana Sashi. 2024. *Analisis Modal Kerja Dalam Meningkatkan Profitabilitas Pabrik Kelanting Saema Jaya Snack*. Skripsi. Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (I) Ardiansyah Japlani, S.E., M.BA., AWM. Pembimbing (II) Dr. Deny Edy Widodo, S.E., M.M.

Pengelolaan modal kerja merupakan masalah yang sering dihadapi oleh usaha dan banyak usaha yang merugi karena mengalami kondisi tersebut. Karena hal itu, adanya analisis modal kerja diperlukan dan penting dilakukan setiap usaha untuk mengetahui kondisi modal kerja usahanya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana perputaran kas, perputaran piutang, perputaran persediaan dan *quick ratio* serta pengaruhnya sehingga berdampak pada profitabilitas Pabrik Kelanting Saema Jaya Snack pada tahun 2020-2022. Jenis penelitian adalah penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif dan menggunakan data sekunder yaitu data yang diperoleh dari Pabrik Kelanting Saema Jaya Snack Lampung Tengah berupa lampiran laporan keuangan dan dari buku-buku serta sumber lain yang relevan dengan penelitian ini yang akan membantu dalam mengolah data keuangan pabrik yang diperoleh. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah rasio modal kerja dan analisis regresi berganda karena menggunakan data runtun waktu (*time series*). Hasil penelitian menunjukkan bahwa perputaran kas cukup fluktuatif dan berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas. Perputaran piutang yang dimiliki cukup stabil dan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas. Perputaran persediaan pada periode ini mengalami kenaikan dan penurunan dan hasil penelitian menunjukkan berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas. *Quick ratio* cukup fluktuatif dan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas. Perputaran kas, perputaran piutang, perputaran persediaan dan *quick ratio* secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas.

Kata kunci: Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, *Quick Ratio*, Profitabilitas.